

## **Importance des études et dissémination des idées du Juche dans la lutte pour défendre et réaliser l'indépendance à l'heure actuelle ; succès et expériences obtenus dans lesdites activités**

**Subash Kaji Shrestha,**

Ancien maire adjoint de la ville de Dhulikhel,  
Secrétaire général adjoint de l'Institut asiatique des idées du Juche,  
Président du forum népalais pour l'étude de la confiance en soi

Je tiens tout d'abord à adresser mes remerciements du plus profond de mon cœur au comité d'organisation et à tous les participants distingués de m'avoir invité au présent séminaire en tant que secrétaire général adjoint de l'Institut asiatique des idées du Juche et président de la société népalaise pour l'étude de la confiance en soi, et de m'avoir accordé l'occasion de prononcer le discours sous le thème de « L'importance des études et dissémination des idées du Juche dans la lutte pour défendre et réaliser l'indépendance à l'heure actuelle ; succès et expériences obtenus dans lesdites activités ».

Les idées du Juche sont une pensée philosophique axée sur l'homme. Pour cette raison, celles-là constituent une philosophie parfaitement révolutionnaire et politique. Comme elles ont été élaborées au cours de l'âpre lutte pour répondre à la pratique révolutionnaire, et comme elles sont une idéologie enrichie par les réponses données aux questions idéologiques et théoriques soulevées dans la pratique révolutionnaire, les idées du Juche sont une arme puissante sur le plan idéologique et théorique éclairant la voie la plus juste de la lutte révolutionnaire. En partant du point de vue et de la position selon lesquels les masses populaires sont maîtres de tout et décident de tout, les idées du Juche ont évolué au cours de la réalisation des besoins des masses populaires et de la généralisation des expériences acquises dans leur lutte. Les idées du Juche constituent donc une vérité absolue permettant aux peuples de réaliser leurs besoins souverains et de les mieux comprendre comme leur arme de lutte.

En premier lieu, les idées du Juche ont proposé comme problème fondamental les relations entre le monde et l'homme ainsi que la position et le rôle de l'homme dans le monde, d'où le principe fondamental selon lequel l'homme est maître de tout et décide de tout.

La question relative à la position et au rôle de l'homme dans le monde n'est pas une simple question de l'être humain, mais celle d'une conception du monde qui met l'homme au centre de la pensée philosophique. C'est pourquoi le principe répondant à cette question devient le principe concernant la conception du monde centrée sur l'homme, et à la fois le principe servant au modelage du destin de l'homme.

En axant sur l'homme, les idées du Juche ont également présenté une nouvelle perception selon laquelle le monde est dominé et transformé par l'homme, et que le monde ne cesse d'évoluer grâce à l'action et au rôle actifs de l'homme, dans le sens des services qu'il lui rend, et en conformité avec le développement de l'homme. Sur la base de la vision Juche sur le monde, les idées du Juche ont présenté pour la première fois le point de vue et la position à adopter pour appréhender le monde à la lumière des intérêts de l'homme, et consistant à mettre l'accent sur les activités de l'homme. Aussi sont les caractéristiques des idées du Juche qui se distinguent fondamentalement de toutes les anciennes pensées philosophiques que les idées du Juche ont mis l'homme, pour la première fois, au cœur du problème fondamental de la philosophie, et défini le point de vue et la prise de position en axant toujours sur l'homme.

C'est la raison pour laquelle les idées du Juche deviennent une philosophie tout à fait révolutionnaire.

D'un autre côté, les idées du Juche sont non seulement la philosophie révolutionnaire mais aussi la philosophie politique éclairant les principes fondamentaux de la politique. Le destin des masses est façonné au cours du développement de la société dirigée par la politique. Par conséquent, seule la pensée philosophique définissant de façon scientifique les principes fondamentaux de la politique peut contribuer véritablement au modelage du destin des masses. Les principes de la conception philosophique du monde et de celle socio-historique de même que les principes de la conception sur la révolution qui sont élucidés par les idées du Juche, sont non seulement les principes les plus scientifiques de la conception du monde mais aussi les principes fondamentaux de la

politique garantissant correctement le développement social. Dans ce sens, les idées du Juche sont considérées comme une philosophie politique. Les caractéristiques des idées du Juche en tant que pensée philosophique s'expriment par le fait qu'elles sont non seulement l'idéologie philosophique axée sur l'homme mais aussi la philosophie révolutionnaire ou celle politique.

L'époque du Juche marquée par les luttes pour l'indépendance menées plus largement que jamais et d'une manière diversifiée par les peuples a réclamé la conception du monde permettant aux masses de façonner en toute indépendance et de façon créatrice leurs destins avec une haute conscience en tant que maîtres de leurs destins. C'est une question qui ne peut se régler que lorsque la question de la position et du rôle de l'homme dans le monde est posée et trouve sa solution. En concordance avec cette exigence d'une nouvelle époque, les idées du Juche ont proposé comme problème fondamental de la philosophie la question de la position et du rôle de l'homme dans le monde, et apporté sa solution, donnant ainsi un nouveau point de départ dans le développement de la pensée philosophique.

Et maintenant je voudrais partager mes expériences obtenues à travers les activités d'étude et de dissémination des idées du Juche dans de différents aspects de ma vie socio-politique. Jusqu'à présent, plus de 50 associations composées des gens appartenant à de différentes organisations qui étudient les idées du Juche, la confiance en soi, la politique de Songun, la réunification pacifique et l'amitié ont visité le pays du Juche et chaque année ce nombre ne cesse d'augmenter. Après leurs retours dans le pays, les témoins oculaires des miracles du pays du Juche ont publié leurs impressions dans les livres et articles des revues et journaux quotidiens, hebdomadaires et mensuels du Népal. Certes, cela a été une source importante aux Népalais pour mieux connaître la Corée du Juche.

Je suis, moi-même, un homme qui a beaucoup visité la RPDC jusqu'à ce jour en enregistrant ainsi un record maximal en voyage dans les Népalais, et j'en ai des expériences précieuses. D'abord en qualité du président du comité pour le soutien de la réunification de la Corée de Kavre du Népal, et après comme président du forum pour l'étude de la confiance en soi, j'ai conduit plus de 100 Népalais pour aller visiter la

RPDC, et participé aux séminaires sur les idées du Juche tenus en RPDC et au Népal. Ils sont maintenant les partisans des idées du Juche.

Les organisations népalaises pour l'étude de la confiance en soi, du Juche et du Songun ont publié les communiqués, organisé les séances de cinéma et les expositions de livres pour marquer la fête du Soleil (le 15 avril), jour de la naissance du Président Kim Il Sung, la fête de l'Etoile (le 16 février), jour de la naissance du Dirigeant Kim Jong Il, la fête nationale (le 9 septembre), jour de la fondation de la RPDC, les mois de la solidarité internationale avec la lutte juste du peuple coréen (du 25 juin au 27 juillet), le jour du décès (le 8 juillet) du Président Kim Il Sung, le jour du décès (le 17 décembre) du Dirigeant Kim Jong Il, ainsi que les jours de naissance et de décès de l'héroïne de la résistance antijaponaise Kim Jong Suk.

Nous souhaitons que le respecté Maréchal Kim Jong Un, son Parti et son peuple contribuent de façon brillante à l'accomplissement de l'émancipation et de la prospérité de tous les peuples du monde ainsi qu'à l'établissement de la paix stable et permanente sur cette planète.

Et contribuons, nous tous, à l'édification du monde où tous les peuples et toutes les nations sont véritablement indépendants avec la souveraineté maintenue, et décident de leur propre voie pour établir une société socialiste dotée d'un pouvoir du peuple qui se conforme à leur démocratie, leur histoire et leur identité.

L'ensemble des peuples progressistes épris de paix ont tant attendu le guide immortel pour le développement indépendant du pays et nécessaire à la lutte énergique afin de jouir d'une vie excellente dans un environnement pacifique.

Pour y arriver, l'IIIJ et l'IAIJ, de même que les autres instituts régionaux pour l'étude des idées du Juche de chaque continent, et les organisations pour l'étude des idées du Juche et de la confiance en soi de chaque pays sont invités à encourager leurs membres de participer aux séminaires et réunions portant sur la confiance en soi, et à organiser les visites à la RPDC à travers lesquelles ils peuvent acquérir sur place de l'expérience vivante et en procurer des informations directes.

On dit *voir, c'est croire*. Une fois que l'on rend visite à la Corée socialiste, on pourra comprendre combien le monde occidental fait de la démagogie et comment il agit contre notre cher socialisme.

Chers camarades,

Nous avons une condition suffisante de se coopérer mutuellement dans la dissémination des idées du Juche, et ce pour notre confiance en soi et notre aspiration de vivre en toute indépendance dans une société pacifique. Et je suis convaincu que ce sera l'expression de notre solidarité et de notre confiance solides envers les camarades coréens.

A cette occasion, au nom de tous les partisans des idées du Juche au Népal, des organisations pour l'étude des idées du Juche du Népal, des membres de notre forum népalais pour l'étude de la confiance en soi et de moi-même, je voudrais adresser les meilleurs vœux au respecté Maréchal Kim Jong Un qui dirige victorieusement la lutte du peuple coréen pour la réunification indépendante et pacifique de la Corée, l'édification d'une puissance socialiste en Corée et la victoire finale de l'œuvre Juche.

Pourvu d'une perspicacité remarquable et d'une compétence politique éminente, le grand Dirigeant Kim Jong Il a conclu que seules la politique axée sur la défense et la direction privilégiant les armes peuvent sauvegarder la sécurité du pays et la dignité du peuple face aux défis brutaux des impérialistes et assurer un avenir prospère. Et finalement le Dirigeant Kim Jong Il a développé la politique unique donnant la priorité à l'armée, qui a combiné de façon organique et originale les affaires militaires et la politique.

Il est de toute évidence que le PTC et le peuple coréen sont étroitement unis pour la victoire finale, sous la direction avisée du Maréchal Kim Jong Un, successeur digne de la révolution coréenne. C'est justement cette réalité que vous pourrez constater en Corée contemporaine qui se transforme grâce aux idées du Juche sous le leadership du Maréchal Kim Jong Un.

Pour terminer, je tiens à adresser mes remerciements profonds au comité d'organisation pour avoir organisé ce rassemblement important qui accordera le soutien et la solidarité actifs au peuple coréen dans sa lutte juste visant à réaliser la réunification indépendante et pacifique de la Corée et la paix perpétuelle dans la péninsule coréenne, et à édifier une puissance socialiste, et en même temps, à tous les camarades et amis ici présents.

Je vous remercie.